

Con un stand enfocado en el cuidado del entorno y la prevención de incendios forestales, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) participó en la segunda versión del evento “Carnaval del bosque”, organizado por la agrupación Emprendedores Ciudad Jardín en la Quinta Vergara, en Viña del Mar.

La instancia se llevó a cabo el fin de semana pasado (sábado 22 y domingo 23 de abril) en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Madre Tierra, y congregó a servicios públicos y más de 70 emprendedores y artesanos de la zona.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, el jefe del grupo de Intervención Social de la institución forestal, Jorge Lafertt, pidió a las personas que “redoblen sus esfuerzos en todas las materias preventivas, principalmente las que tienen relación con el uso del fuego y herramientas eléctricas que generan chispas. Recordar que prevenir un incendio forestal es más fácil que combatirlo”.

Por su parte, el integrante del equipo de Intervención Social de Conaf, Carlos Durán, recalcó que “la sobreexplotación de nuestros recursos naturales genera contaminación, la cual perjudica la biodiversidad y la vida de las personas en nuestro planeta. Y los incendios forestales generan una transformación negativa de nuestros ambientes, lo cual también afecta a la naturaleza”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Su par, Daniela Salinas, manifestó que “todas nuestras acciones impactan positiva y negativamente sobre nuestro entorno. Es por eso que es importante tomar todas las precauciones para cuidar nuestro medioambiente”.

En tanto, la presidenta de la organización Emprendedores Ciudad Jardín, Marcela Pedernera, valoró la participación de Conaf en la segunda edición del encuentro “Carnaval del bosque”, ya que se trata de “una institución que se dedica al tema netamente preventivo y también todo lo que significa la arboleda, todo lo que significa el planeta en sí”.

Cabe consignar que el Día Internacional de la Madre Tierra se conmemoró oficialmente el pasado sábado 22 de abril, y tuvo como lema este año “Invertir en nuestro planeta”.

CONAF impulsa la prevención de incendios forestales en el Día de la Tierra



CONAF impulsa la prevención de incendios forestales en el Día de la Tierra



CONAF impulsa la prevención de incendios forestales en el Día de la Tierra



y tú, ¿qué opinas?